
 

 

 

 

 
 

SECRETARIA DE ESTADO DE 

RELACIONES CON LAS CORTES 

 

   
  

 

 

 

RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 

 

  

(184)  PREGUNTA ESCRITA CONGRESO 

 

184/79106 

 

 

23/07/2015 

 

 

203546 

 

AUTOR/A: GONZÁLEZ SANTÍN, María Luisa y CASTELLANO RAMÓN, Helena (GS) 

 

RESPUESTA: 

 

En relación con la información solicitada se indica que, en este momento, Renfe está 

estudiando y analizando los nuevos servicios y frecuencias que se pondrán en funcionamiento con 

motivo de la puesta en servicio de la línea de alta velocidad Madrid – León. 

 

 

 

 

Madrid, 16 de septiembre de 2015 


